

## Promover el empleo, consenso del G-20 (El Financiero 22/04/10)

Promover el empleo, consenso del G-20 (El Financiero 22/04/10)(AP Notimex) Jueves, 22 de abril de 2010 "Asegurará el desarrollo sostenible". WASHINGTON, 21 de abril.- Los ministros del Trabajo de los miembros del G-20, entre ellos Argentina, Brasil y México, llegaron hoy a un consenso para promover la creación de empleo y colocar el problema de la desocupación en el foco de la agenda del grupo de las economías más grandes del planeta. Tras una reunión con el presidente Barack Obama, los ministros anunciaron cinco recomendaciones acordadas en los dos días de encuentro en Washington, DC, el primero entre ministros del Trabajo de los países del G-20, que reúne a 20 naciones, incluidas las ocho más desarrolladas y varias emergentes: 1) Acelerar la creación de empleos para "asegurar un desarrollo sostenible y el crecimiento a futuro". En países que tienen un alto nivel de pobreza, recomendaron implantar políticas de desempleo para atender a grupos vulnerables. 2) Reforzar los sistemas de apoyo social y políticas que incluyan a más trabajadores en el aparato productivo. 3) Los líderes del G-20 deben darle prioridad a la creación de empleos, como vía para "un desarrollo fuerte, sostenible y balanceado". 4) Poner atención en la calidad del empleo y el respeto a los derechos laborales. 5) Desarrollar programas de entrenamiento y capacitación. Romper inercias El secretario del Trabajo Javier Lozano dijo que aunque la recuperación económica de México está en marcha, es imperativo lograr cambios profundos para romper inercias y alcanzar mejores estadios de bienestar y desarrollo, como la reforma a la ley laboral. Durante la Reunión de Ministros del Trabajo y Empleo de países miembros del G-20 subrayó que "estamos obligados a facilitar los mecanismos de acceso al mercado y la movilidad laboral, con plena seguridad y previsión social";.